

# 祝　　辞

坂出市長 綾 宏

第50回福嶋杯記念大会の開催にあたり、記念誌が発行されますことは、誠に意義深く、心からお喜びを申し上げます。

坂出市テニス協会におかれましては、福嶋正男氏が昭和33年に坂出市日本化学塩業株式会社に専務としてご赴任された際に、当時の坂出市には存在しなかった硬式テニスを導入され、坂出市テニス協会の前身である硬式庭球部を創設、福江町に私財にてテニスコートを造り、第1回硬式テニス大会「福嶋杯」を開催するなど、本市の硬式テニスの普及発展のためにご尽力いただきました中で、半世紀の年月が過ぎ、今日を迎えております。現在では、市営テニスコートを中心に、年間を通じて数々の大会が開催され、市民の皆様をはじめ多くの愛好者の方々がさわやかな汗を流されています。

これもひとえに、普及振興と競技力向上のため、歴代会長をはじめ協会役員の皆様方の今までのたゆみないご指導と献身的なご努力の賜物であり、深く敬意を表し、心から感謝申し上げる次第であります。

我が国におきましては、自由時間の増大や健康・体力づくりへの関心の高まり等を背景にスポーツ需要が増大し、いつでもどこでも誰でもがスポーツに親しむことができる生涯スポーツ社会の実現が求められています。そのような中で、各年代に応じたスポーツ活動の推進には、各種スポーツ・レクリエーション団体やスポーツクラブ、学校関係者等が相互に連携・協力することにより、支え合いと活気のある社会をつくることが大切であると考えています。

本市におきましては、生涯スポーツ社会の実現を目指し、健康で心豊かな生活が営めるよう、全ての人々のスポーツ機会の確保、安全・公正にスポーツを行うことができる環境の整備に努めております。また、スポーツ指導者の人材育成を図るため、必要な知識や実技等の基礎的な講習を行うなどの活動にも鋭意取り組んでいるところであり、今後におきましても、「いつでも」「どこでも」「誰でもが」「いつまでも」スポーツに親しむことができるよう積極的に生涯スポーツの振興並びにスポーツの普及を図ってまいります。

終わりにあたり、貴協会が今後ますますご発展されますよう心から祈念いたしまして、お祝いのことばといたします。